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https://www.100test.com/kao_ti2020/235/2021_2022__E5_8C_97_

E5_A4_A7_E6_B8_85_E5_c65_235348.htm “现在很多家长一来

就问学校什么专业好，这其实是一个误区。”昨日，北京大

学湖北招生组组长范桂芝在长江日报报业集团组织的高校招

生咨询会上为家长支招，建议他们为子女选专业时先了解其

兴趣。 范桂芝说，她负责湖北地区招生已有7年，家长来咨

询时提什么问题的都有，这与家长对学校概况、所设专业等

情况的了解程度有关，“学校哪些专业好”是家长提问最多

的。 “实际上，专业没有好坏之分，也没有绝对的热门专业

和冷门专业，只有你喜不喜欢的专业。”范桂芝说，“以北

大为例，很多专业都以基础为主，不少专业还按大类招生，

新生进校学习一至两年后再分专业，这样使得他们在将来有

较大的发展空间。” 清华大学负责湖北地区招生的副教授吴

绍莉说，现场咨询中的问题，以“什么是热门专业”最难回

答。她说，所谓的热门专业和冷门专业，在不同时期可能会

转换；有的专业今年比较热，但过两年可能就变成冷门了。 

吴绍莉建议，家长在为孩子选专业时，先问一下孩子的兴趣

，通过各种渠道了解相关专业将来的发展方向，以及不同高

校在同类专业中培养出来的学生有何特色等，这样才更有利

于孩子的发展。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


